

きらり

2年生学年通信

8月29日

No.5

前期のまとめの時期になりました。

夏休みが終わって、学校に子ども達の元気な声が戻ってきました。子ども達は、友だちと久しぶりに会うことができ、嬉しそうな様子が見られました。夏休みの思い出を楽しそうに話したり、自分が制作した作品を見せ合ったりしていました。充実した夏休みを過ごすことができた子が多くいて、大変うれしく思います。子ども達にとって素敵な夏休みになるように助けていただきありがとうございました。

前期も残り1か月強となりました。学習、生活のまとめの時期になってきました。今年は、全校そろっての運動会があります。運動会までの取り組みを前期のまとめの活動として一人一人がやり切ったと感じられるようにしていきます。今後も学校、学級活動にご協力をお願いします。



お知らせ・お願い

○生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」で使う材料について

生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」の学習では、身近にある材料をつかって、動くおもちゃをつくります。お子さんが考えたおもちゃの計画書を後日持ち帰る予定です。確認をお願いします。

また、お子さんの必要な材料がご家庭にない場合も考えられます。そこで、お子さんの立てた計画で使わないものであっても、以下のものがご家庭にあればできるだけたくさん持たせていただくとありがたいです。学級の全員で共有したいと考えていますので、ご協力をお願いします。

- ・使用済みの乾電池（単1・単2）
- ・カップラーメンなどの空きカップ
- ・飲料パック
- ・ラップやアルミホイルの芯等

○個人懇談について

9月25日（月）～29（金）まで、個人懇談を行います。前期の「子どものすがた」には所見がありませんので、主に学習の様子、学校生活についてお伝えしていきます。本日お子さんに案内を配りましたので、ご確認ください。

○10月の予定について

10月14日（土）運動会 予備日 15日（日）……午前開催のため、お弁当は要りません。

10月26日（木）校外学習 日本モンキーセンター ……お弁当が要ります。